



25. Mai 2016

Seite 1/2

Pressemitteilung

Der rote Teppich ist gerollt: Im FEZ ist Internationaler Kindertag!

Schirmherrschaft: Kinderkommission des Deutschen Bundestages

Mittwoch, 1. Juni, 9-18 Uhr

Ticket: 3,- € / Familien ab 3 Personen p.P. 2,50 €

Wie Stars laufen Kinder am 1. Juni über den roten Teppich hinein zur größten Kinderparty der Stadt. Das FEZ-Berlin und seine Partner lässt die Kinder hochleben.

Eine Showbühne und facettenreiche Erlebnisareale auf 30.000 m² laden zum Lachen, Spielen und Mitmachen ein. Insgesamt sind 30 Partner dabei, darunter Alba Berlin, My Theo e. V., UNICEF Deutschland, das Deutsche Kinderhilfswerk u.v.a.

Das Basketballteam von Alba Berlin ist mit dem ALBA Mobil vor Ort und mit einem Spielparcours. Wer mitmachen möchte, erfährt an Stationen die einzelnen Techniken des Basketballs.

Auf der Bühne erwartet die jungen Besucher ein besonderes Programm. Mit dabei sind Christian Bahrman vom KiKa, Clown Zack, Petita Bauhardt mit HIP HOP, die Flying Steps Academy, die FEZi-Strolche mit Katharina Kröll und Step by Step mit dem Musical „Ali Baba und die 40 Räuberinnen“. Die Mitglieder der Kinderkommission des Deutschen Bundestages werden um 14.30 Uhr mit Kindern über die Rechte der Kinder ins Gespräch kommen.

Auf Theo´s Weltspielplatz überrascht Zauberklecks Theo mit spritzigen Wasserspielen. Spiel-, Lern- und Bastelangebote machen nicht nur Spass, sie geben gleichzeitig wichtige Hinweise zum wertvollen Rohstoff Wasser. 20.000 kleine Klötzchen hat das Deutsche Kinderhilfswerk im Gepäck. Hieraus bauen Kinder Türme, Brücken, Burgen oder legen Eisenbahnschienen.

Der Internationale Kindertag bietet natürlich Internationales. Dazu

FEZ-Berlin
Kinder-, Jugend-
und Familienzentrum
Straße zum FEZ 2
12459 Berlin

Marion Gusella
Leiterin Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

T 030-530 71-593
F 030-530 71-218
m.gusella@fez-berlin.de



Seite 2/2

gehören u.a. eine mexikanische Kinderlotterie, traditionelle Spiele aus Indonesien oder der Bau von Pineatas.

Sind Tomatenfische wirklich rund und rot? Was sich hinter diesem Geheimnis verbirgt, erkunden Kinder auf der Öko-Insel. Hier gibt es Spiele, Tests und echte Forscheraufgaben zu knacken. Auf kunterbunte Spiele mit Pippilotta können sich die Jüngsten freuen. Gemeinsam erfinden sie Spunkwörter, üben auf dem großen Onkel zu reiten, gehen auf Schatzsuche oder spielen das Sachensucherspiel. Eine Riesenbewegungsbaustelle, ein Wasserspielplatz, ein Niedrigseilgarten, Kletterelemente- und türme, eine Bobbycarrennstrecke, Klangspielgarten und Spielmobil bieten vielseitige Möglichkeiten zum Toben, Spielen, Entdecken, Klettern, Rutschen und Bewegen.

Und wer an diesem Tag an einer besonderen Weltmeisterschaft, nämlich der WiesenWeltmeisterschaft der Kuschtiere teilnehmen möchte, sollte auf keinen Fall sein Kuschtier vergessen.

1954 verabschiedete die UN-Vollversammlung eine Resolution, in der sie anregte, einen Kindertag zu feiern. Dahinter stand die Idee, Kinder an einem Tag im Jahr weltweit in den Blickpunkt des öffentlichen Interesses zu stellen. Der Kindertag wurde nicht an ein verbindliches Datum gebunden, weshalb er inzwischen in über 160 Staaten an unterschiedlichen Tagen begangen wird. In Ost-, Mittel- und Westeuropa ist der 1. Juni und der 21. September DER Kindertag.

Das FEZ-Berlin engagiert sich an diesen Tagen in besonderem Maße mit einem großen Fest für die Kinder, um in der Öffentlichkeit Bewusstsein und Sensibilität für die Bedürfnisse von Kindern zu schaffen und zugleich positive Impulse für die Gestaltung des Familienalltags zu geben.